

From: SV-HG/WUSV, Seidel Helga <helgaseidel@schaefershunde.de>  
Sent: Saturday, March 23, 2024 12:59 AM  
Subject: Sudan - Ende der Mitgliedschaft - End of Membership - WUSV

Sehr geehrte Damen und Herren,

nicht nur in den WUSV-Mitgliedsländern Ukraine und Israel wütet derzeit ein Krieg – auch das WUSV-Mitgliedsland Sudan ist schwer betroffen durch einen Bürgerkrieg mit all seinen schrecklichen Folgeerscheinungen und Gräueltaten, die ein bewaffneter Konflikt mit sich bringt. Das Land ist wirtschaftlich schwer in Mitleidenschaft gezogen und gleiches gilt für den German Shepherd Dog Club of Sudan (GSDCS), der seine Vereinsaktivitäten aufgrund der mangelhaften Sicherheitslage in dem Land nicht fortsetzen kann und natürlich auch, weil die Menschen in Zeiten einer so schweren nationalen Krise anderen Prioritäten folgen.

Sehr zu unserem Bedauern hat der Präsident des Vereins – Herr Nasr Mandil – das WUSV-Generalsekretariat dahingehend informiert, dass unter den derzeit bestehenden Umständen an eine Fortsetzung der Mitgliedschaft innerhalb der WUSV nicht mehr zu denken sei. Gleichmaßen brachte er seine Hoffnung darüber zum Ausdruck, der WUSV erneut beitreten zu können, sobald sich die Zeiten in seinem Land wieder zum Besseren gewendet haben werden. Und dieser Hoffnung schließen wir uns an – wir wünschen ihm, seiner Organisation und allen Mitgliedern – und natürlich der gesamten Nation im Sudan – das Allerbeste und freuen uns auf eine Wiederaufnahme der Mitgliedschaft mit dem Verein.

Ladies and Gentlemen:

Not only in the WUSV member countries Ukraine and Israel a war is raging – also the WUSV member country Sudan is badly hit by a civil war with all the terrible consequences and atrocities that come along with an armed conflict. The country is economically badly affected and so is the German Shepherd Dog Club of Sudan (GSDCS) which cannot carry on with their activities due to the poor security situation in the country and of course because people have other priorities in times of such a bad national crisis.

Very much to our regret the president of the club – Mr. Nasr Mandil – informed the WUSV Secretariat General that the continuation of the membership within the WUSV was no longer an option given the current circumstances. By the same token he expressed his hopes to rejoin the WUSV once times will have changed for the better in his country. And so do we – we wish him, his organization and all the members there – and of course the Nation of Sudan – all the best and look forward to renewing the membership with the club.

Beste Grüße - Kind wishes,

Das/ The WUSV Secretariat General